



## Carmen Street : premières répétitions à l'Aren'Ice

Publié le 27 juin 2022

Les 1er, 2 et 3 juillet prochains, la Communauté d'agglomération produira la comédie musicale Carmen Street à l'Aren'Ice. Un événement populaire et festif réalisé par des artistes professionnels, apprentis et amateurs, majoritairement de Cergy-Pontoise.

Vous pouvez encore réserver vos places en ligne sur [my.weezevent.com/carmen-street](https://my.weezevent.com/carmen-street)

Découvrez les premières répétitions à l'Aren'Ice !

Ce spectacle est produit par la Communauté d'agglomération, porté par le Conservatoire à rayonnement régional (CRR) et le réseau des écoles de musique, de danse et de théâtre de Cergy-Pontoise, en collaboration avec l'AID (Académie Internationale de Danse) de Paris et le CFD (Centre de Formation de Danse) de Cergy.

